
調布市緑ヶ丘地域福祉センター　6月29日（日）10:00～16:00

意見内容 居住地域 性別 年齢

ジャンクション必要なし 調布市 男性 61-70才

入口（インターチェンジ）出口を作成すること。 三鷹市 男性 71才以上

都市計画道も一同に建設すること。

外環いらない 調布市 男性 51-60才

もっと積極的に説明してほしい 調布市 男性 51-60才

まだ計画がはっきり決定していないようだったのでまた決定したらこのようなハウスをひら
いてもらいたい。

調布市 女性 41-50才

騒音、振動、空気が心配です。 不明 男性 71才以上

国土交通省は全てのケースで交通需要予測を護ってきた大変な実績をもっている。よく反
省し、今回の計画を修正してほしい。

調布市 男性 61-70才

インターチェンジだと青梅街道については発表されているが甲州街道については全く外部
に出ていない。適切な情報開示をお願いする。
本日の説明で甲州街道にジャンクションを作る場合は、我が家の目前を開さく部が通る事
になる。工事期間中の迷惑は無論の事、完成後の騒音、振動、大気汚染には耐えられな
い。甲州街道とのジャンクションは絶対反対である。
マイナス成長時代に入り、将来的にも老齢化社会を迎え、日本の交通量は減少していくと
思われる。現状より混雑は自然に緩和される事をよく認識して、ジャンクションは必要最小
限にすべきと考える。
インターを早くつくるように20号線 調布市 男性 71才以上

ジャンクションの詳細図、作成 調布市 男性 71才以上

工事中の騒音

早めに情報などだしてもらいたい 調布市 男性 41-50才

外環は大反対です 調布市 男性 71才以上

【地域での懸念事項について】大気の問題。騒音の問題。

立ちのきの範囲には入っていないが、自分たちの意志で移転する時も保障の問題は発生
するか？
【地域での懸念事項について】環境悪化 調布市 男性 71才以上

シールド断面模型はアクアラインの例という表示があった方が良い。休憩コーナーで座っ
て説明をうけている人がいるため机をもう少し広くしても良いのでは。

川崎市 男性 31-40才

今後のもっと具体的な計画を聞きたかった。現在の生活環境がどう変わるのか最大の関
心事。それに対しては答えが得られなかった。

調布市 男性 41-50才

交通が便利であり賛成である。 調布市 男性 51-60才

外環はすばらしいかもしれないけれど、国と地方がゼネコンのために借金をつみあげてい
くことの国民生活に対する影響を考える。

調布市 男性 61-70才

ジャンクションの予定地になっていますが、今まで続けてきた生活に大きな影響をうけるこ
とを考えてもらいたい。
英断を持ってストップ。とりやめにすれば

常設のオープンハウスを早期に開設して欲しい。 調布市 男性 51-60才

本線は大深度なのかも知れないが、中央道に入るジャンクション近くに住んでいる我々は
大問題が沢山あり不安です。今の時点では大反対です。我々の意向を良く踏まえた上
で、念入りな調査を望みます。回数を多くもってほしいと思います。今日はありがとうござ
いました。

調布市 女性 61-70才

環境に対すること（騒音、大気汚染など）が一番気がかりです。もっと市の方でも地域のこ
とを考えてください。外環計画反対。
計画すべて反対します。

もっと地元の現状を知って欲しい。固定観念を離れ発想を新たに検討して欲しい。 調布市 女性 61-70才

【地域での懸念事項について】大気、騒音、振動、自然景観、財産価値等。絶対反対。

計画全て反対。

今回オープンハウスを開いて頂いた事はまあまあ多少皆様にとっては良い事だとは思い
ますが、私達住民はこの計画は絶対反対です。オープンハウスを開く事によって住民がも
うすでにこの外環計画に賛成しているので本日参加したのでは絶対ありません。私達の
生活をこれ以上おびやかす事は何人たりとも出来ることではないと思います。絶対反対。

調布市 女性 61-70才

私たちの所は最悪の場所です。まず大気の事、それから出来る間の振動、騒音、地域分
断、全て私達の全生活が破壊されます。作ることに絶対反対。
作ることに絶対反対。

よく説明されていない（わかり易く）

資料が少ないのと小さい物が多いので良く解らない。地図が古いので新しい地図を見た
い。はっきりしない所がある。

調布市 男性 51-60才

反対、必要ない

工事に何年かかるのか。工事に関係ある所がどこまでの範囲なのか。はっきりした地図
がないので細かい所を知りたい。
【協議会で議論すべき項目について】排気塔の分散化。直接に収容（収用）されない周辺
地域住民への諸対応（地価下落への補償、大気汚染・騒音補償など）

調布市 男性 61-70才

数字で出ない影響の評価と補償策。数字をごまかさないこと。

1.周辺地域の土地の用途変更となり、いずれ、周辺は倉庫街化する懸念が大（→閑静な
住宅街の破壊）
1.広範な住民の意見、要求を十分に吸い上げること。2.一部住民の犠牲とならないような
対策（排気塔の分散化など）を打つこと。及び、影響を受ける場合の補償。



調布市緑ヶ丘地域福祉センター　6月29日（日）10:00～16:00

意見内容 居住地域 性別 年齢

実際にどれだけの影響が出るのか。具体的な情報がない中でのオープンハウスには限
界がある。

調布市 男性 41-50才

いくつかの選択肢を出して、上記の項目についてそれぞれケーススタディをした上で住民
に情報公開、議論をしていく必要あり。はっきりした情報を出さないでおいて最後に決めて
から情報公開をすることでは認められない。
インターチェンジ、換気塔の建設が地域の環境にどのような影響を与えるのかしっかりし
た数値を環境アセスメントによって出す（既に建設されている案件を参考にして）
環境アセスメントは、行政側が選んだメンバーのみでなく、住民側が選んだメンバーを必
ず入れること。
地下に入る道路がどの辺からなのか明確に表示頂きたい。 調布市 不明 71才以上

【地域での懸念事項について】①騒音や振動がどの程度か。②地域環境がどう変化する
のか

地域エゴは避けるべきと考えるが、地域住民の生活環境を極力考えて頂きたい。

町会の広報紙などにのせて回覧板で回して欲しい。 三鷹市 女性 51-60才

今後も折にふれ開催されたい。外環計画当初（昭和41年）以来の住人として、今日に至る
関係を熟知せる者として、住民の負担迷惑を最大限に軽減する方向で進行するよう努め
られることを希望する。

調布市 男性 71才以上

土地収用をできるだけ少なくすることを第一義とされたい。

調布インター、その他で外部へ出られる以上、20号道路へのインターチェンジをつくること
は避けられたい。
住民の密集地帯に対する無用のトラブルは避けられたい。

今後もオープンハウス開設するとの事ですので足を運んでみたいと思います。 調布市 男性 41-50才

【地域での懸念事項について】騒音、振動、大気汚染 調布市 男性 41-50才

地下方式はいいが、個別（一軒毎）にその影響度を数値で教えて欲しい。インターチェンジ
（東八道路か20号線のどちらか、あるいは両方）作って欲しい。
排気口の件不明 調布市 女性 61-70才

【地域での懸念事項について】騒音、振動、大気、交通すべて 調布市 不明 61-70才

個人的には20号線に換気口を作って欲しくないと思います。20号線にはインターチェンジ
必要ないと思います。ご苦労様でした。よろしくお願いいたします。

調布市 男性 51-60才

中央道、東名、ジャンクションだけでよい。大深地下 調布市 女性 61-70才

【地域での懸念事項について】騒音及び振動 調布市 女性 31-40才

①名称がまぎらわしい②もっと市民に色々な情報を出して欲しい。若い層はインターネット
があるでしょうが、多忙であり、高齢者には地図も見づらい。③調布市に関して言えば一
世帯に一枚拡大地図を配布し検討をうながすべきと思う。④今さら外環が必要と思えな
い。

調布市 女性 61-70才

①今更にこのような外環線をつくる必要はない。②現在の環７，環８の現状をみると大地
下にしても大反対です。③大地下にすれば、地上よりも影響は少ないがそれだけに利用
性、利便性はなくなる。④特に国道20号とのインターチェンジは大反対。

調布市 不明 71才以上

設計が未成との事で具体的説明が出来ない。自宅との関係が理解出来ない。具体的タイ
ムスケジュールを説明出来るようにすべき。

調布市 不明 61-70才

予定線表を明確に提示して欲しい。 調布市 男性 31-40才

ただ展示してあるだけで、文章で示すのみで数字で成果（良いところ、悪いところ）示して
欲しい。もっと代表者が皆の前で説明すべきだ。

調布市 男性 31-40才

対象区域かどうか 調布市 男性 41-50才

最新情報を提供して欲しい

立ちのきか戻れるかがどうなるかわからなかったが戻れないということがわかり、先の方
向づけがわかり今後のことをもう一度考え直します。

調布市 女性 41-50才

沿線の地域住民に詳しく早めに周知されたり 調布市 男性 71才以上

緑ヶ丘の特別な地域なので三方を囲まれてしまうと生活できない。用地買収もしてくれな
いのはおかしい。

調布市 男性 41-50才

住民に不利にならない、迷惑のかからないようにすべき。

中央高速にかかるジャンクションと仙川の間に囲まれた地域になります。この囲まれた地
域の中は全て土地を買い上げて欲しいです。孤立している地域の為生活できません。

調布市 女性 41-50才

環境汚染で環境状態が劣悪になる。 調布市 女性 51-60才

外環より中央道・乗り入れ口の真横にあたります。大気の汚染、騒音、振動、地域の交通
状態について懸念しています。あと、地域分断についても具体的にどういった感じになる
のかつかめず不安です。

調布市 女性 51-60才

ジャンクション、その他付近の出入り口についても詳しいことが決まっていなさそうでなん
ともいえない。
今の所ではなんとも言えません 調布市 女性 61-70才


